



HRDC FORTALECIDO CONTINUARÁ LUCHANDO FRENTE A LA COVID-19

El Ministro de Cultura, Ing. Alejandro Neira y Gobernador, Ing. Mesías Guevara entregaron 10 camas UCI equipadas al Hospital Regional Docente de Cajamarca.

Por: Oficina de Comunicaciones

HRDC FORTALECIDO CONTINUARÁ LUCHANDO FRENTE A LA COVID-19

El Ministro de Cultura, Ing. Alejandro Neira y Gobernador, Ing. Mesías Guevara entregaron 10 camas UCI equipadas al Hospital Regional Docente de Cajamarca.

En un acto protocolar significativo realizado en el auditorio principal de este nosocomio, el Ministro de Cultura y el Gobernador Regional hicieron entrega al Dr. Carlos Delgado Cruces - Director General del Hospital Regional Docente de Cajamarca, 10 camas para la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI COVID-19), cada kit está constituido por una cama multipropósitos, ventilador mecánico, monitor multi-parámetro, una aspiradora de secreciones y un balón de oxígeno x tres mt3, gestionadas ante el Ministerio de Salud por el Gobierno Regional de Cajamarca, es un importante aporte que permitiría fortalecer el trabajo que viene desarrollando el personal de salud de nuestro nosocomio, quienes con su profesionalismo y vocación de servicio hacen frente a la covid 19.

El transporte estuvo a cargo de la Fuerza Aérea del Perú a través del aeropuerto General FAP "Armando Revoredo Iglesias", y con el apoyo del Batallón de Infantería Motorizada del Ejército Peruano se descargó y trasladó el equipamiento hasta este nosocomio, es la razón que nos permite expresar nuestra gratitud y agradecimiento por tan noble gesto del BIM Zepita N° 07-Baños del Inca.

Gobernador Regional invoca a la comunidad en general "Tomar conciencia, colaboren protegiéndose y no anden sin mascarillas, estamos haciendo todo lo humanamente posible como sector salud", acotó Mesías Guevara.